



APERTURA DE LA FRONTERA COLOMBIA Y VENEZUELA PARA EL PASO DE CARGA

Relación comercial se rige por: Acuerdo de Alcance Parcial de naturaleza comercial, suscrito el 28 de noviembre de 2011 y vigente desde el 19 de octubre de 2012

Comercio bilateral a julio 2022: US\$383 millones (FOB)

Exportaciones de Col. A Ven.: US\$342,3 millones (FOB)

Importaciones de Col. Desde Ven.: US\$40,7 millones (FOB)

Balanza comercial: US\$301,6 millones (FOB)



- Febrero 2019
- Se da el último cierre de la frontera para el paso de carga por Norte de Santander y Arauca.
- **Paraguachón** en La Guajira permanece abierto.



En Cúcuta Encuentro Empresarial
Colombia-Venezuela. Otro paso para
lograr una apertura gradual y coordinada.



7 de agosto de 2022

- Posesión del Gobierno del **Presidente Gustavo Petro** y nombramiento del ministro de Comercio Germán Umaña.
- Objetivo primordial: lograr apertura de la frontera por Norte de Santander para el paso de carga. Avanzan gestiones y acompañamiento a regiones para que el comercio fluya cuando se restablezca el transporte de carga.



31 de agosto de 2022

Primer encuentro del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo con embajador de Venezuela en Colombia Félix Plasencia. Repaso de la agenda conjunta que se desarrollará con el vecino país.





APERTURA DE LA FRONTERA COLOMBIA Y VENEZUELA PARA EL PASO DE CARGA

Relación comercial se rige por: Acuerdo de Alcance Parcial de naturaleza comercial, suscrito el 28 de noviembre de 2011 y vigente desde el 19 de octubre de 2012



Encuentro del Gobierno colombiano con el Presidente Nicolás Maduro y los ministros del área económica del vecino país. Anuncio de apertura de frontera para el 26 de septiembre.



20 y 21 de septiembre de 2022

Autoridades de los Gobiernos de Colombia y Venezuela y de las entidades territoriales de ambos países, terminan de coordinar las acciones para la apertura al tránsito de la carga.



26 de septiembre de 2022

Con un acto protocolario y el paso de camiones colombianos y venezolanos con diferentes productos, quedó abierta la frontera por Norte de Santander para el transporte de carga.



6 y 7 de octubre de 2022

En Caracas, representantes de gobiernos de Colombia y Venezuela avanzaron en encuentro para consolidar la relación bilateral en comercio, producción, turismo e inversión.